

Saint-Jean-de-Maurienne

Le Lions club a remis deux chèques au profit de l'Ehpad et du service oncologie

Grâce à leur participation au marché de Noël de Saint-Jean au mois de décembre, le Lions Club de Saint-Jean - Val-d'Arc a récolté de l'argent permettant de financer des projets.

Le Lions club, ce sont treize membres, avec comme président Christian Ramat.

Cela fait maintenant plus de sept ans que l'association participe à cet événement municipal précédant les fêtes de fin d'année.

Le stand du Lions Club est

connu pour ces huîtres, ces escargots et ces vins. Être présent sur le marché de Noël est devenu un incontournable rendez-vous pour pouvoir aider certains projets grâce aux bénéfices.

Dernièrement, le Lions club a remis un chèque de 1 300 euros au profit de l'Ehpad et un chèque de 3 000 euros au service oncologie de l'hôpital.

Le prochain événement consiste à récupérer des lunettes et des étuis usagés dans les

magasins d'optique. Au lycée Paul Héroult, des boîtes seront mises à disposition.

Samedi 14 juin, le Lions sera sur le marché pour récolter les lunettes et vendre du pain.

● Magalle Juillard

C'est à la Taverne Saint-

Antoine que le Lions Club a

choisi de remettre deux

chèques : un au profit de

l'Ehpad et l'autre au service

oncologie de l'hôpital.

Photo Lions Club

